
Vorwort 
 

Mit dem vorliegenden Album wurde der Versuch unternommen, einen frischen 
Blick auf einige der bekanntesten Advents- und Weihnachtslieder zu werfen und 
stilistisch vielfältige Choralbearbeitungen über sie anzubieten. Ob von nachdenk-
lichem oder jubelndem Charakter: Die Kompositionen sollen Spielern und Zu-
hörern gleichermaßen Freude bereiten. 
 
Die technisch unkomplizierten und in eine romantische Klangsprache gehüllten 
Stücke eignen sich für die Wiedergabe sowohl auf großen wie auch auf kleiner 
disponierten Instrumenten. 
 
Der überwiegende Teil der Vorspiele ist Liedern deutschen Ursprungs gewidmet, 
jedoch habe ich mir erlaubt, diese Auswahl um Kostproben von in meiner Heimat 
gerne gesungenen „Carols“ zu erweitern. 
 
Monmouth, im Juni 2011 Robert Jones 
 
 
 

Preface 
 

In this Album my aim has been to take a fresh look at some of the (mostly) well 
known Christmas hymns and carols and to write a set of pieces in a variety of 
styles, whether reflective or jubilant, which will appeal to both player and listener 
alike. 
 
Technically straightforward and wrapped in a romantic idiom, these works should 
sound equally effective on large or more modest instruments. 
 
Monmouth, im Juni 2011 Robert Jones 
 
 
 
 

 
 
 
ROBERT JONES wurde 1945 geboren. Er hat einen Hochschulabschluss in Musik 
an der Universität von Wales und ein Fellowship Diploma des Royal College of 
Organists. Nach 30jähriger Tätigkeit als Oberschullehrer ist er heute pensioniert, 
aber weiterhin als Komponist, Organist und Examensprüfer tätig. Er lebt in 
Monmouth, einer kleinen Stadt an der englisch-walisischen Grenze. 
 
 
ROBERT JONES was born in 1945. He holds a degree in music from the University 
of Wales and Fellowship diploma of the Royal College of Organists. He has 
taught in senior schools for over 30 years, and, although retired, is still active as a 
composer, organist at local churches and an examiner. He lives in Monmouth, a 
small town on the border between England and Wales. 
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Con moto, ma espressivo Robert Jones, 2011(q = 104)
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Dolce (q = 92)
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(h = 72)
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Con moto (q. = 88-92)
Robert Jones, 2011
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Dolce Robert Jones, 2011(q. = 60)
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